

182^e Jour

30 Janvier

La canonnade a été très violente pendant la nuit. Elle continue le matin assez forte.

Arrivé (vers 1^{re} de Béthune) nous voyons tirer sur des avions -

Le matin une note de l'Etat-major nous apprend que dans les journées des 25 26 et 27 les allemands avaient perdu 20.000 hommes.

~~Il fait très froid.~~ A 18^h violente canonnade côté à ~~vers~~ Aix-Noulette -

- le soir, pour la 1^{re} fois, on n'entend presque rien comme canonnade ou feuilleton -

183^e Jour

31 Janvier Remanche -

- Violente tempête de neige dans le matin. Le temps est très mauvais toute la journée -
- le canon ne se fait presque pas entendre -

184^e Jour

1^{er} Février

Canonnade et fusillade très vive pendant la nuit, plus calme de la journée mais qui reprend très violente le soir -

185^e Jour

2 Février

Le froid est malade. Je vais au réchauffement et avec M. Barnoux du côté d'Aix-Noulette pour voir un de ses cousins au 27^g.

- Les batteries qui se trouvent dans le ~~forêt~~ pré qui est en face le bureau tiennent entre Hullule et Loos à h. 800 m. et sur les tranchées allemandes un peu en avant, à 3.800 m -

186^e Jour

3 Février

on notifie au Génération^e une lettre du 8^o R.E.S. demandant l'envoi de lanternes à acétylene pour les réchauffements de nuit -

- on nous présente plusieurs espèces portant l'uniforme de Hussards (adjudant et cavalier) sont dans les environs.

Le canon tombe toujours -

187^e Jour

4 Février

- Envoyé à l'Int-D^e de la demande du Capo^e solaire à être admis au stage d'officier -

- Au 9^h matin très grosse lutte d'artillerie allemande vraiment à tous moments de nos côtés (les Boches, toujours vite, petit coup et immédiatement vers les fosses de charbon -